

## Mensaje de Bienvenida de la Directora

Estimadas Familias Eagle de la Escuela Sahuaro:

¡Bienvenidos a la Escuela Sahuaro!

Gracias por darnos la oportunidad de enseñarle a sus hijos. Sabemos que nos confían con aquellas personas más importantes para ustedes, y no lo tomamos a la ligera. En Sahuaro estamos dedicados a proveer la mejor educación posible para sus hijos.

En este manual encontrarán información útil sobre los procedimientos y políticas de Sahuaro.

Si podemos ser de ayuda para ustedes o contestar cualesquier



puntualidad y la buena asistencia, (2) llamar a la escuela cada vez que el estudiante estará ausente o llegará tarde, (3) presentar cualquier documentación médica al técnico de salud y/o a la persona encargada de asistencia si la enfermedad será un asunto constante o previsible.

La escuela enviará una carta de asistencia a las familias de los estudiantes que se acercan a o pasan el punto medio de ausencias sin excusa, ausencias con excusa o tardanzas. La cooperación de los padres es sumamente importante para asegurar el éxito estudiantil.

Sahuaro tiene una INCREÍBLE Asociación de Padres y Maestros (PTA) que regularmente apoya a nuestros estudiantes y maestros. Los padres interesados en unirse a nuestro PTA de Sahuaro pueden hacerlo en el enlace siguiente: <https://www.sahuaropta.org/> Para información adicional, pueden comunicarse con nuestro PTA al enviar un correo electrónico a [sahuaropta@gmail.com](mailto:sahuaropta@gmail.com)

Todos los dispositivos electrónicos personales, incluyendo teléfonos celulares y relojes inteligentes deben estar apagados en todo momento mientras están en la propiedad escolar. Los estudiantes pueden elegir entregar los dispositivos electrónicos a la oficina escolar por el día para ser guardados, o los pueden mantener en su mochila en modo apagado mientras están en la escuela. A la discreción del maestro, algunos maestros requerirán que todos los celulares estudiantiles sean mantenidos en la oficina principal por el día escolar. La escuela no es responsable por la pérdida o robo de teléfonos/tecnología.

A los estudiantes que usen sus dispositivos electrónicos personales, incluyendo teléfonos celulares, sistemas de juego y relojes inteligentes mientras estén en la propiedad escolar se les confiscará sus dispositivos y uno de los padres o guardián legal podrá recogerlo de la oficina durante el horario regular de trabajo.

Cada año los representantes y oficiales del Concilio Estudiantil son elegidos por sus compañeros de clase. Las actividades del Concilio Estudiantil incluyen proyectos de servicio, patrocinar eventos especiales y recaudar fondos. Llaman a la oficina escolar para más información.

¡Los cumpleaños son momentos especiales para los estudiantes! Los padres que deseen proveer un bocadillo para compartir con la clase de sus hijos deberán llamar al maestro con anticipación. Aunque las magdalenas (cupcakes) son bocadillos deseables para las celebraciones, animamos a las familias a traer bocadillos saludables, comprados en las tiendas, como sugerido por nuestro Departamento de Nutrición del WESD. Recuerden que todos los artículos comestibles deben ser comprados en la tienda, y se recomienda fuertemente que estén empaquetados individualmente.

Toda la comida traída a la escuela por los estudiantes para compartir con sus clases durante la merienda o

Sahuaro utiliza una infraestructura en toda la escuela de expectativas de comportamiento la cual incluye apoyos e intervenciones para comportamiento positivo (PBIS). PBIS está diseñada para maximizar las horas de enseñanza y mantener un ambiente escolar positivo en el salón de clase que es propicio para el aprendizaje. PBIS enfatiza respeto para los demás, la solución de problemas, responsabilidad y cooperación. Nuestras expectativas de comportamiento en toda la escuela dan una infraestructura positiva para que los estudiantes y personal sepan que ¡Sahuaro R.O.C.K.S.!

-RESPONSABLES - OPTIMISTAS - BONDADOSOS - AMABLES - SEGUROS-

¡Sahuaro ¡ KYHFOOTY Lo que significa que trabajamos en nuestro lema de Mantener Sus Manos, Pies y Otros Objetos Consigo Mismo Se anima a los padres a recordarles a sus hijos cada día de la expectativa para KYHFOOTY. Other

Los estudiantes de Sahuaro son reconocidos por su comportamiento R.O.C.K.S. al recibir Boletos VERDES de Orgullo Eagle diariamente. Los estudiantes colocan sus boletos de Orgullo Eagle en sorteos semanales para premios divertidos cada semana. Además, cuando un nivel de grado llena su tobo completamente, todo el nivel de grado gana un giro para nuestra rueda escolar de premios.

Los salones de clase de Sahuaro son reconocidos cuando toda una clase sigue las expectativas R.O.C.K.S. al recibir un boleto DORADO de Orgullo Eagle.